

AUTOMOTOR



Musk dice que dejará su trabajo y será influencer



Reuters

Austin "Estoy pensando en dejar mis trabajos y convertirme en un influencer a tiempo completo", dijo el presidente ejecutivo de *Tesla*, **Elon Musk**, en un tweet, sin dar más detalles y usando la abreviación de "¿Qué piensas tú?". No quedó claro si **Musk**, un prolífico usuario de la plataforma de redes sociales, se tomaba en serio la renuncia a sus funciones. El multimillonario es conocido por sus bromas en *Twitter*.

HACIENDA

DIARIO FINANCIERO

Banco Central de Chile aumentará las tasas a 4%



Diario Financiero

Santiago Tal como ha sido la tónica desde noviembre del año pasado, los expertos consultados por el *Banco Central de Chile* nuevamente ajustaron al alza la expectativa de crecimiento económico para este año. Esta vez elevaron siete décimas frente a la consulta de noviembre, para dejarla en 11,9%. Los expertos apuestan por un alza de las tasas de interés de 125 puntos para dejar la tasa rectora en 4%.

SALUD

Bloomberg

Vacunas protegerían en un 75% contra Ómicron



Bloomberg

Londres Las vacunas de refuerzo contra el covid-19 mejoran la protección hasta en un 75% contra la variante Ómicron de rápida propagación, según datos preliminares del Reino Unido. Concluyen que las dos dosis de *AstraZeneca* y *Pfizer* proporcionaron defensas más bajas contra la infección sintomática con Ómicron, en comparación con Delta, pero ambas versiones elevaron la protección de 70% a 75%.

¿Qué es el temido comprador en corto Hindenburg Research?

BOLSA. ESTA FIRMA COMPRADORA SE DEDICA A REALIZAR INVESTIGACIONES SOBRE IRREGULARIDADES DE EMPRESAS, QUE RESULTAN AFECTADAS CON CAÍDAS PRONUNCIADAS DE SUS ACCIONES EN LA BOLSA



Wall Street Journal

Nate Anderson, fundador Hindenburg Research, dice que hace sus investigaciones por el bien de los inversores y por la transparencia

BOGOTÁ
El nombre de *Hindenburg Research*, conocida compradora en corto en los mercados bursátiles, resonó esta semana en Colombia tras publicar una auditoría financiera forense señalando supuestas "irregularidades contables" en *Tecnoglass*, lo que hizo hundir las acciones de la vidriera barranquillera en Nasdaq un 36,02% el jueves.

La compradora en corto fue fundada por **Nate Anderson** y se especializa en investigación financiera forense. "Nuestra experiencia en la industria de la gestión de inversiones abarca décadas, con un enfoque histórico en el análisis de acciones, crédito y derivados", sostiene la compañía.

Anderson, novato en *Wall Street*, junto a otros cinco periodistas, se ha dedicado a producir reportes sobre irregularidades de las compañías, como es el caso de *Nikola*, la fabricante de vehículos eléctricos, que fue acusada de defraudar a los inversionistas. En concreto, *Hindenburg Research* se encarga de buscar en las empresas irregularidades contables, malos actores en funciones de gestión, transacciones no divulgadas, informes financieros ilegales o poco éticos, problemas regulatorios, entre otros.

Sin embargo la firma ha sido muy cuestionada por las ganancias que saca de estos informes. De acuerdo con un reporte de *The New York Times*, *Hindenburg*



Christian Daes
CEO
de *Tecnoglass*

"¿Creen que eso acaba la empresa? ¿Noticias falsas? No, tranquilos. Ya la acción estuvo el año pasado a US\$2 y no pasó nada. La verdad siempre triunfa".

hace apuestas en la bolsa antes de publicar una investigación en las que ellos ganarían dinero si cae la acción de la empresa a la que se dirigen, lo que se llama una operación "en corto".

A propósito de esto, el Departamento de Justicia de EE.UU. anunció ayer una investigación criminal sobre las ventas en corto de los fondos de inversión y las firmas de inves-

tigación, como es el caso de *Hindenburg Research*.

Las autoridades estadounidenses intentan establecer si los fondos y los investigadores trabajan en conjunto compartiendo información privilegiada, según registra *Bloomberg*.

Entre tanto, la acción de la empresa *Tecnoglass* continuó cayendo en la jornada de ayer por segundo día consecutivo, perdiendo 11,46% y se cotiza a US\$19,09 la acción. En ambos días completa una pérdida de 43,02%. La investigación lanza fuertes acusaciones sobre supuestos acuerdos familiares, e identifica "serias señales de alerta con respecto a la administración y numerosas transacciones con partes relacionadas no reveladas que ponen en duda los resultados financieros informados por la compañía".

XAVIER BECERRA SILVA
@XavierBecerra11

ENERGÍA. WTI SUBIÓ 8,2%, ANTE RETROCESO DE TEMORES POR IMPACTO DE ÓMICRON

Petróleo cierra mayor repunte semanal

NUEVA YORK

El petróleo registró su mayor ganancia semanal en más de tres meses, ya que los peores temores sobre Ómicron han retrocedido.

Bloomberg Los futuros del West Texas Intermediate subieron 8,2% esta semana. El consumo de combustible hasta ahora ha escapado a los grandes golpes de la variante. Sin embargo, la confianza es limitada. Las manifestaciones aún están marcadas por ventas masivas

después de que el aumento de las tasas de infección llevó a algunos gobiernos a endurecer las restricciones de viaje.

"Los precios del crudo están teniendo una buena semana, ya que el nerviosismo de Ómicron se ha moderado y las perspectivas de crecimiento de la economía de EE.UU. en 2022 siguen sin inmutarse", afirmó **Ed Moya**, analista senior de mercado de *Oanda Corp*.

El petróleo ha experimentado un cambio notable después de caer en un mercado bajista el 30

de noviembre, luego de una caída de varias semanas. Pero persisten las preocupaciones sobre la variante, que según un estudio es 4,2 veces más transmisible que la cepa delta.

El WTI para entrega en enero se ubicó en US\$71,67 el barril, y el brent cerró en US\$75,15 el barril. Los comerciantes se enfrentan a la perspectiva de un debilitamiento del mercado físico del crudo en Asia, a pesar de la decisión de Arabia Saudita de aumentar los precios del petróleo en enero.